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第１回学校評議員会報告 

 

 本日、９：４５～１０：２５に第１回学校評議員会が開催されました。 

 学校長より、今年度の第１学期の今までの子どもたち活動をご理解していた

だくために、写真スライドで入学式、授業・給食の様子・下田移動教室、修学旅

行、運動会の様子をご覧いただきました。また、副校長より年間行事予定につい

て、生活指導主任から子どもたちの様子についてご説明申し上げました。 

 その後の評議員の皆様から、主に以下のようなご意見・ご感想をいただきまし

た。 

 

○最近、子どもたちの骨折が多い。生活体験に関係している。基礎体力を付け

させた方がいい。 

○現在、在宅勤務をしているが、やはり会って話さないと分からないことも多

い。修学旅行や移動教室の子どもたちのように、直接触れ合う体験をしてい

る姿はとても良い。チームビルディングが大切である。 

○授業が落ち着いている学校だなと思っている。 

○行事が徐々に戻ってきてうれしい。合唱コンクールはぜひやってほしい。子

どもたちに「頑張っていいものができた」という達成感を味わわせたい。ゴ

ミゼロ作戦も以前やっていているときは、三中生が掃除しているなと感じ

ていた。 

○今日も、子どもが学校であいさつをしてくれた。 

○とてもいい修学旅行になったのではないかと思う。地域で子どもたちから

三中の話しを聞くことがあるが、とてもいい学校だと思っている。 

○運動会の保護者参観は、スペースが狭かったが、保護者の方がマナーを守っ

ていてくれた。運動会終了後に片付けの手伝いをしていたら、子どもたちか

ら「ありがとうございます」と言ってもらえた。「南二中はスポーツ」と言

われているが、三中も頑張ってほしい。 

 

 ご理解いただき感謝申し上げるとともに、励ましの言葉もいただき、教職員一

同、子ども・保護者・地域のために教育活動を推進してまいります。 


